
 

GRUPPO CONSILIARE 
PARTITO DEMOCRATICO 

 

                                                                                    

Ferrara, 04/04/2024 

 

       Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 

  Al Sig. Sindaco del Comune di Ferrara 

 

OGGETTO: interpellanza su strade, rotatorie e marciapiedi esclusi dal “Piano Asfalti 2024”. 
 

PREMESSO CHE 
 

In data 22 marzo 2024 il sindaco Alan Fabbri e l’assessore Andrea Maggi hanno reso noto quali vie, 
marciapiedi, piste ciclabili e rotatorie saranno interessate da lavori di rifacimento del manto stradale 
tra la primavera e l’estate dell’anno corrente. 
 

CONSIDERATO CHE 
 

Il totale degli investimenti è pari a 2,78 milioni di euro e lo stesso sindaco Fabbri li rivendica come 
“un altro obiettivo di mandato raggiunto” e, ancora, come azioni necessarie a “ridare alla città 
patrimonio Unesco il necessario decoro e il giusto prestigio”. 

 
PRESO ATTO CHE 

 
Il manto stradale di Corso Giovecca, una delle principali vie cittadine, risulta in più tratti 
ammalorato e sconnesso, con residui ancora visibili della vecchia segnaletica orizzontale. 
 
Risultano escluse dai lavori di sistemazione del manto stradale, per l’ennesimo anno consecutivo, 
via Contrari (da via Romei a via Terranuova), via Borgo dei Leoni (da P.tta Combattenti a Corso 
Biagio Rossetti), via Savonarola, via Cisterna del Follo, via Caneva (da Cisterna del Follo a via 
Scandiana), via Cittadella, via Vegri e via del Mercato che risultano in pessimo stato. 
 
I marciapiedi di via Arianuova, Contrada Mirasole, via Leopardi, via Pavone, Piazzale Manzoni, via 
Bonaccioli e via Frank sono da anni malmessi e in alcuni tratti non accessibili a persone con 
disabilità o difficoltà motorie. 
 
L’asfalto della rotonda Caldirolo, così come di alcuni tratti dell’omonima via, risulta in più punti 
ammalorato e sconnesso, anche a causa dei recenti lavori per l’impianto di un ripetitore telefonico. 
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INTERPELLA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE 
 

per sapere se sono a conoscenza delle problematiche indicate e con quale criterio è stata definita la 
priorità di intervento nelle opere di riasfaltatura previste per il 2024, escludendo per l’ennesimo 
anno consecutivo vie e quartieri importanti della nostra città patrimonio Unesco. 

 
Si richiede risposta scritta. 
                                                                              

Il Consigliere Comunale Gruppo PD 
     Davide Nanni 
 

                                                                                                            
 


